

selesai maka akan menjadi beban dan selalu kepikiran kemudian menyebabkan tidak bisa tidur. karena kepikiran akhirnya konseli tidak jadi untuk tidur, kembali menyelesaikan tugasnya yang belum selesai. Tetapi setelah dilihat dari beberapa aspek yang menyebabkan konseli tidak bisa tidur sampai saat ini meskipun konseli sudah lulus S1 ternyata ada beberapa faktor yaitu salah satunya orang tua yang selalu bertanya tentang teman dekat konseli.

Beberapa penyebabnya yaitu usia konseli yang sudah 26 tahun tapi masih belum memiliki teman dekat, begitu juga pekerjaan. Konseli sudah mencoba melamar pekerjaan di berbagai perusahaan tapi konseli selalu gugur pada tahap pertengahan sampai konseli merasa capek untuk melamar pekerjaan. Tetapi konseli merasa sudah waktunya tidak bergantung kepada orang tua, tidak meminta orang tua, seenggaknya bisa menghasilkan uang sendiri.

Hal-hal tersebut membuat konseli merasa terbebani akibat kenyataan hidup yang seperti itu. Selain itu orang tua konseli yang selalu bertanya tentang kedekatan konseli dengan lawan jenis. Kenyataannya konseli tidak lagi dekat dengan siapapun. Itulah yang menyebabkan konseli sulit tidur hingga saat ini.

Kesulitan tidur konseli hingga saat ini menimbulkan dampak yaitu jadwal tidur konseli terbalik. Pada saat malam hari konseli tidak bisa tidur tetapi pada saat pagi hari konseli tidur

Pertemuan kedua itu konseli menjelaskan bahwa dirinya sudah capek dengan penolakan yang dialaminya ketika melamar pekerjaan. Sehingga konseli hanya menunggu dirumah saja. Padahal konseli sudah sudah mencoba melamar pekerjaan di pabrik-pabrik yang membuka lowongan pekerjaan, dengan melihat internet juga. Tetapi belum ada yang di panggil. Konseli juga bercerita bahwa pernah di panggil untuk melakukan tes di Bank dan juga di Sampoerna tetapi pada tahap pertengahan konseli gugur. Konseli juga pernah melakukan tes CPNS dua kali itu pun juga belum lolos. Sehingga saat ini konseli merasa capek untuk menunggu.

Pertemuan ketiga pada tanggal 14 November 2016 ketika saya main ke rumah konseli, waktu itu pada siang hari konseli barusan bangun tidur. konseli kalau tidur setiap pagi sampai siang sehingga ketika ke rumah konseli pada pagi hari konseli pasti masih tidur. seperti biasa saya main kerumah konseli dengan meminta drama juga dengan melontarkan beberapa pertanyaan kepada konseli.

Pada pertemuan ketiga konseli pada tanggal 18 November 2016 pukul 14.00 konseli menceritakan hubungan kedekatannya dengan seseorang tetapi konseli tidak dekat dengan siapapun, konseli memegang hp saja tidak pernah ketika dirumah. Konseli kalau di rumah selalu di kamar membaca buku. Konseli juga

jarang ketemu teman-temannya sekolah dulu karena lokasinya juga sangat jauh sehingga konseli hanya bisa berhubungan via media sosial saja. Konseli sebenarnya ingin meminta bantuan kepada teman-temannya untuk lowongan pekerjaan tetapi konseli tidak boleh bekerja jauh-jauh dari kedua orang tua konseli. Kalau pun boleh bekerja jauh pasti konseli sudah merantau dari dulu karena dulu awal lulus kuliah konseli pernah bekerja sebentar di daerah kampus tetapi konseli disuruh pulang untuk bekerja di daerah dekat rumahnya saja.

Saat saya kembali ke rumah konseli pada tanggal 19 November 2016 saat siang hari bersama ibu saya disitu konseli sedang mandi. Beberapa hal yang dilontarkan oleh ibu konseli tentang konseli. Ibu konseli bercerita kalau ibu konseli tidak tahu anaknya dekat dengan siapa. Ibu konseli juga bercerita tentang masa sekolah konseli kalau nenek konseli pernah bilang kepada konseli kalau sekolah ya sekolah jangan terus pacaran.

Ibu konseli takut kalau konseli masih memegang amanah nenek konseli padahal amanah itu hanya berlaku pada saat konseli sekolah saja sekarang konseli sudah tamat sekolah. Konseli kalau dirumah juga jarang untuk memegang hp, konseli juga bilang kalau konseli tidak pernah dekat dengan siapa-siapa padahal teman waktu konseli kuliah itu kebanyakan cowok karena konseli

kepada Allah dan memasrahkan semuanya kepada Allah. Dengan mengurangi beban yang ada didalam diri konseli, konseli bisa menurunkan tingkat insomnianya.

2. Hasil Menggunakan *Cognitive Behavior Therapy* (CBT) Islami pada Seorang Gadis Penderita Insomnia di Driyorejo Gresik

Setelah melakukan proses terapi disini konseli menjadi lebih yakin terhadap pemikirannya, sehingga konseli labih percaya diri dengan dirinya mekipun konseli telah melewati berbagai macam kegagalan. Melihat perubahan konseli, konselor melakukan pengamatan secara langsung. Sebelumnya konseli ingin sekali menghilangkan insomnianya, ternyata memang konseli sangat berminat untuk melakukan CBT Islami.

Dari hasil wawancara konseli, konseli merasa nyaman ketika tidur karena konseli yakin kepada Allah dan menyerahkan semuanya kepada Allah. Dengan berwudhu dan berdoa sebelum tidur. dan selalu berusaha untuk tidur pada jam yang sama. Konseli merasa lebih ringan, dan konseli semangat untuk mencari pekerjaan. Sekarang konseli berusaha untuk mencari pekerjaan lagi dengan meminta info kepada para tetangga untuk menitipkan surat lamaran pekerjaannya. Begitu juga dengan merawat tubuhnya. Konseli juga memulai beberapa perawatan wajah karena semanjak lulus S1 konseli sudah tidak melakaukan perawatan wajah. Terakhir konseli melakukan perawatan wajah yaitu pada saat

